

**ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN DILIHAT DARI
STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS TANPA
AKUNTABILITAS PUBLIK**

(Studi Empiris PT. Global Indo, Cabang Lubuk Basung)

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Syarat dalam Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi (SE) pada Program Studi Ekonomi Syari'ah*



Oleh:

Nur Ramah Yanti

1413060003

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN) IMAM BONJOL PADANG
1439 H/ 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “ Analisis Perlakuan Akuntansi Persediaan Dilihat dari Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (Studi Empiris : PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung). Yang disusun oleh **Nur Ramah Yanti, Nim. 1413060003** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan ke Sidang Munaqasah.

Demikian persetujuan ini diberikan agar dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 14 Agustus 2018

Pembimbing I

Pembimbing II



H. Ahmad Wira, M.Ag., M.Si., Ph.D
Nip. 19711201199603 1 002



Tony Iswadi, SE., MM., Ak
Nip. 19720605200604 1 001

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Analisis Perlakuan Akuntansi Persediaan Dilihat dari Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (Studi Empiris : PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung)**”, yang ditulis oleh **Nur Ramah Yanti, NIM. 1413060003**. Jurusan Ekonomi Syari’ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI), Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang Tahun 2018.

Persediaan merupakan suatu yang penting bagi perusahaan karena sebagian besar aktiva perusahaan tertanam pada persediaan. Persediaan dagang adalah aktiva yang tersedia untuk dijual dalam kegiatan usaha normal perusahaan dagang. Permasalahan utama dalam akuntansi persediaan adalah pencatatan dan penilaian persediaan. Hal inilah yang mendorong penulis untuk meneliti apakah penerapan akuntansi persediaan pada PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung telah sesuai dengan SAK ETAP mengenai persediaan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, yaitu mengumpulkan data dan mengolah data. Penelitian ini menggunakan data tahun 2017. Jenis data yang dikumpulkan adalah data primer. Data yang diperoleh dikumpulkan, disusun, dianalisis, kemudian diuraikan secara rinci dan membandingkan hasil yang diperoleh dari PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung dengan SAK ETAP tentang persediaan. Penulis melakukan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi.

PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung adalah usaha dagang yang menjual barang-barang elektronik dan furniture. Penelitian ini menyimpulkan bahwa metode pencatatan dan penilaian persediaan barang yang diterapkan oleh PT. Global Indo Cabang Lubuk Basung telah sesuai dengan SAK ETAP tentang persediaan.

Kata kunci : akuntansi persediaan, SAK ETAP Bab XI, metode pencatatan dan penilaian